

VILLARES DE LA REINA

Las obras del camino a Villamayor cortarán la vía durante el verano

La Diputación invierte 240.000 euros en esta actuación ■ Los trabajos se prolongarán estos dos meses para arreglar los tres kilómetros de distancia entre ambos municipios

EÑE | VILLARES

Las máquinas iniciaron ayer las obras de renovación del asfalto y pavimentación de la carretera del Camino Alto de Villamayor, que une los municipios de Villares de la Reina y Villamayor de Armuña y que se prolongarán durante dos meses, hasta el final del verano. En total, casi tres kilómetros de distancia (la mayor parte correspondiente al término de Villares) muy transitados y utilizados por los vecinos de ambas localidades, pero también por numerosos conductores que circulan por esta vía como alternativa rápida para conectar con las autovías.

De esta manera, la Diputación da cumplimiento al compromiso adquirido con los consistorios de ambos municipios para acometer la obra, muy demandada desde hace tiempo, por lo que decidieron incluirla dentro de los proyectos a ejecutar en las inversiones de la institución provincial para mejorar la red de carreteras de la provincia.

Una actuación que incluye desde la rotonda de intersección del Helmántico hasta la entrada al núcleo urbano de Villamayor por la urbanización Las Canteras y que supone una inversión de 240.000 euros, de los que los ayuntamientos de los dos municipios afectados han realizado una aportación de 40.000 euros, correspondiente al 33% del proyecto, tras la firma del convenio para delegar la encomienda de la gestión a la Diputación.

Las obras se han hecho esperar y comienzan con retraso, aunque los dos municipios agradecen el inicio de las mismas, pero confiaban en que ya pudieran estar concluidas, porque la previsión es que estuvieran eje-



Las máquinas comenzaron ayer los primeros trabajos para ejecutar las obras del Camino Alto de Villamayor. | EÑE

Además de renovar el firme, el proyecto incluye señalización, más visibilidad y aceras para garantizar la seguridad vial

cutadas desde finales del pasado año. No obstante, supondrán una mejora considerable para los miles de vehículos que circulan cada día por esta vía, que requiere no sólo la renovación de la capa del firme para arreglar los baches, sino nuevas medidas de seguridad vial para garantizar la visibilidad y el espacio de circulación con iluminación y señalización horizontal, pasantes de agua para darle mayor consistencia y actuaciones de acerado en la parte de Villamayor.

Por este motivo, la carretera permanece cortada, con los des-

víos señalizados para acceder a Villamayor y Villares a través de la A-62. Asimismo, como el corte también afecta al servicio de autobús, la empresa del transporte finalizará su recorrido en la urbanización Las Canteras y ha habilitado temporalmente una línea directa hasta Aldeaseca de Armuña, así como cambios en el autobús nocturno, que llegará a Las Canteras donde dará la vuelta, para continuar hacia Villares por la carretera de Zamora, recorrido alternativo que seguirá desde Villares sin entrar por Villamayor.

CARBAJOSA

Nuevo periodo de exposición del PGOU tras los cambios exigidos por la Junta

EÑE | CARBAJOSA

El nuevo documento del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Carbajosa de la Sagrada inicia otro periodo de exposición pública de un mes para que los afectados puedan presentar alegaciones a los cambios realizados por las subsanaciones requeridas por el Consejo de Medio Ambiente, Urbanismo y Ordenación del Territorio de Castilla y León para su aprobación definitiva.

Una vez realizados los cambios necesarios para la subsanación requerida, ya que algunos producían una alteración sustancial del documento anterior, mediante acuerdo del pleno municipal quedó aprobado el nuevo planeamiento urbanístico, incluyendo dichos cambios, que pasaban por una reducción de 80 hectáreas de suelo urbanizable y una reducción del 73% de las viviendas previstas, pasando de 3.446 a 768.

CABRERIZOS

Campamento para aprender y perfeccionar el idioma inglés

El campamento infantil de inglés organizado por el Ayuntamiento de Cabrerizos pretende adentrar a los pequeños en el mundo de la lengua inglesa para aprender el idioma a través de la música. Un programa de actividades variadas con una oferta de juegos creativos, cuentacuentos, canciones, instrumentos, percusión, plástica y modelado, música y movimiento, multimedia. Los niños de 4 a 12 años protagonizan los talleres que se desarrollan en las instalaciones del Centro Cultural Municipal. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Comienzan las actividades infantiles de verano

Más de 200 pequeños desde los 3 años iniciaron ayer en Villares las actividades de verano. Tras distribuir a los niños por grupos de edad y hacer las presentaciones, comenzaron las dinámicas de grupo y los juegos. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Talleres de cocina para los más pequeños

Los niños de Santa Marta que participan en el campamento urbano de verano se ponen con las manos en la masa para realizar recetas fáciles y acordes a su edad con alimentos sanos y saludables que después degustarán. | EÑE